
を一歩入ると、閑静な住宅地で、公園、動物園、素敵な樹木の小
道です。千葉市の布川さんが、見つけてくれました。20名余の女
子の集団ですが、皆さん礼儀正しいとホテルの女将さんが、宴会
で挨拶をなさってくれて、サプライズプレゼントとして、バイオリ
ンとオーボエの生合奏を皆さんの前で披露してくれました。ムーラ
ンルージュの曲を聴いて、みんなと出会えて、良かった、宝の友
だ！ なんて感傷に浸っていました。
今回の出席者は、北海道の向井さん（第１回目出席者）から佐賀

県の諸永さん（実は、仙台で研修していたものを強引に上野まで
来て頂き、翌朝、仙台にまた研修に行かれました。ホント、ありが
とうございました。）までと、アカデミーの寺澤教授（現在は、川
崎市へ戻られています。）、宿泊はできなかったけれど、わざわざ、
宴会会場までお越しいただいた方々。布川さんと『今回成功だ
ね！』って、陰でつぶやきました。
宴会後のおしゃべりの会は、教授も含め、夜ふけまで語り合い、
仕事のこと、方言のこと、仲間のこと、その地方出身の有名人のこ
となどなど、女子ってホントおしゃべりよね。
次の日は、２班に分かれ、１班は、上野動物園でパンダを見学し、

もう１班は、水上バスに乗り、お台場で蝋人形館やトリックアート
を見学し、皆さん家路へもどられました。
道中、怪我もなく、熱中症もなく、（しかし、30度は超えていま

した。）健康に帰られたことに幹事一同、感謝しております。
次回、第３回目は、北海道に決まりました。早割チケットを急い

で買わなければ……
後日談ですが、私の課で宴会の写真を後輩に見せたところ、『研
修の仲間がこんなに集まるなんて仲がいいんですね！』って言って
ました。今回お集まり頂いた方、お越し出来なかった方、このレ
ポートを見て楽しんで下さい。また、来年お会いしましょう。

千葉県浦安市　大塚 広美

海と市内を一望しました。名物の「骨付き鳥」の昼食後、東山魁
夷せとうち美術館に入館、瀬戸大橋展望タワーに登り、瀬戸大橋
記念館で休憩し、瀬戸大橋の下を船が行き交う夏の瀬戸内海を
見ながらのんびり時間を過ごしました。お土産も地元の食材にし
て同窓会を無事終了しました。
今回の同窓会では「地元の食」と「普段着の飾らない日常生

活の中でのおもてなし」を心がけました。私自身も先生方や同窓
生の方々のお顔を拝見し、元気をいただきました。
来年の開催地は神奈川県箱根町。箱根町の岩田さん、来年の

幹事よろしくお願いします。
香川県坂出市　寺嶋 和美

こんにちは！ 元気だけが得意の浦安市の大塚です。今回は、第
２回目の同窓会の幹事を千葉市の布川さんと一緒に行いました。第
１回目は、いわき市の古市さんが、幹事さんとして立候補していた
だき、いわき市のハワイアンズへ行ってきました。実は、第２回目
の同窓会は、東京で実施するよって言われたとき、人の陰に隠れ
ちゃおうかと思った次第で……あまりにも第１回目の幹事さんが素
晴らしくて、どうしようかと迷ったものでした。何故ならば、福島
県いわき市は、日本で未曾有の東日本大震災の傷跡があり、また、
復興を見に行きたいという気持ちもあり、そんな状況で、土・日の
お忙しい中、古市さんと後輩の方がご一緒に被災地を案内して頂
き、また資料レポートまで作成されていたからです。その時は12名
の参加でしたが、北海道から広島県までの方々が集まり、フラダン
スを見て『私、フラダンス習う!!』なんて憧れを持ったものです。
さて、第２回目、東京同窓会は、７月11日始まりました。東京都
台東区池之端、水月ホテル鴎外荘へ集合！ 東京の騒がしい街の路

「選挙事務」第20期第１組の８回目の同窓会を平成27年７月25
日～26日に香川県坂出市で10名の参加により開催しました。同
窓生のほかに、講師としてお世話になった小島川崎市選挙管理
アドバイザーと担当の野口教授も出席してくださいました。
昨年、第７回の同窓会（千葉県木更津市）で次回開催地とし

て指名を受け、準備を進めました。
７月25日は、朝から晴天、梅雨明けしたかのような青空で暑い
日となりました。午後１時にお出迎えし、まずは地元の名物「
揚げうどん」を食べていただき、金毘羅さんにお参りし、日本一
大きいため池の満濃池を見学して、夕方この日の宿へ。宿は古民
家を改造した一軒家を２棟貸し切り、夕食もケイタリングで地元
の食材を使った和食にしました。食事を食べながら一人ずつ近
況報告。福島県内から参加された方からは震災後の復興状況な
どを聞きました。また、そろそろ定年後の暮らしを考えていらっ
しゃる方のお話を聞き、アカデミー研修後10年近く経ったことを
改めて実感しました。今年結婚された方もいましたので、ケーキ
に灯をともし、お祝いのサプライズ。とても喜んでもらえました。
デザートには讃岐富士の麓で採れた旬の桃を美味しくいただきま
した。この後も夜遅くまで親睦を深めた楽しいひと時でした。
翌日は、丸亀城の見返り坂を登り、現存天守を見学し、瀬戸内

アカデミーと同窓生の思いやりに感謝

第27期第１組　ブラッシュアップ女性リーダー

第20期第１組　選挙事務
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翌日の午前中は、岡山駅から路面電車を乗り継ぎ、宇喜多氏
が本拠とした岡山城と日本三大名園の一つ岡山後楽園を観光。
岡山のお土産には何を買って帰ろうか、吉備団子、白桃、マス
カット、備前焼……と思いを巡らせつつ、夏日の太陽のもと湧
き出す汗を拭いながら園内を散策。
最後は岡山駅前での昼食、話題の人気店「小豆島ラーメン

HISHIO」で締めくくり、来年は豊田市で再会することを誓い散
会しました。

岡山県岡山市　黒瀬　英昭

平成27年８月22日（土）・23日（日）、「財政運営」第21期第
１組（平成19年度）の同窓会を岡山市で開催しました。
今回で７回目を迎えた同窓会には、増永教授（東京都）をは

じめ６名の研修生（逗子市、豊田市、吹田市、摂津市、宮崎市、
岡山市）が集まりました。
初日は、13時30分に岡山駅に集合した後、倉敷市の美観地区

に電車で移動、30度を超える残暑厳しい中、歴史とロマンと
アートが薫る美しい白壁の街並みや倉敷アイビースクエアなど
を散策。最後に見学した大原美術館では、皆さんの予想を超え
た名画・美術品との出逢いに予定時間を超えて見入ってしまい
ました。
岡山市に戻りメインイベントの懇親会では、おいしいお酒と

料理を堪能しながらそれぞれの近況を報告。日頃の業務内容や
課題、市の将来構想、海外研修参加報告などを語り合ううちに
あっという間に３時間が経過、来年の同窓会を豊田市で開催す
ることを決め、慌ただしくお土産交換と写真撮影を行い１次会
は終了。まだまだ話し足りない、夜はこれからと２次会に突入
し、地ビール・地酒を傾けながら、なぜか高校野球甲子園談義
に花が咲きその夜は更けていきました。

～第７回アカデミー同窓会in岡山～

第21期第１組　財政運営

「同窓会だより」に投稿してみませんか！

研修で築いた仲間との交流を研修修了後も続けていますか？
久しぶりに仲間と再会して“絆”を確認してみませんか。
クラス全員でも、グループでも構いません。同窓会を開催されましたら、交流の様子をぜひ
お知らせください！

－作成要領－
原稿：700 ～ 800字程度（wordなどのデータでご提供ください） 
写真：１枚（データでご提供ください）

投稿をお考えの方は、調査研究部アカデミア担当までお気軽にお電話ください！
 （☎043-276-3127）

ご連絡をお待ちしております！
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